

Se presentará públicamente a principios del mes de febrero

Hermoso Murillo recaba el apoyo del Gobierno de Castilla-La Mancha



Joaquín Hermoso, presentó al delegado de la Junta de Comunidades en Ciudad Real, Santiago Moreno, el plan estratégico de ciudad que ha elaborado el nuevo equipo de Gobierno municipal de Puertollano

Oretania

El nuevo alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso, presentó al delegado de la Junta de Comunidades en Ciudad Real, Santiago Moreno, el plan estratégico de ciudad que ha elaborado el nuevo equipo de Gobierno municipal, un plan que, según Hermoso, requiere del apoyo del Gobierno de Castilla-La Mancha para ser llevado a término.

El primer edil de Puertollano indicó que este plan estratégico parte de los problemas actuales y de las oportunidades que existen para resolverlas y contempla una serie de medidas y actuaciones con las que se

quiere consolidar el futuro de la ciudad.

Según Hermoso, el documento se estructura en cinco grandes ejes que tienen el objetivo fundamental de diversificar el tejido económico, empresarial y productivo de la ciudad. A partir de dicha diversificación, se plantean otras medidas que mejoren la calidad de vida de los ciudadanos, sin olvidar la preservación del medio ambiente ni la seguridad industrial.

El alcalde de Puertollano anunció que presentará el plan estratégico a la Diputación provincial y que el documento definitivo se dará a conocer públicamente a principios del mes que viene.

«La comunicación por autovía entre Almadén y Puertollano es necesaria y urgente»



Oretania

El alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, se desplazó hasta la ciudad de Puertollano, para reunirse con su primer edil, el socialista, Joaquín Hermoso Murillo, con la intención de unificar criterios y reafirmar una única postura en la consecución de un sólo objetivo, unir Almadén y Puertollano con una vía rápida lo antes posible.

En estos términos se expresaban ambos alcaldes en el encuentro que mantuvieron con los medios de comunicación. Y donde, además, exigieron del Gobierno Central, más concretamente del Ministerio de Fomento, que decida una de las opciones posibles, antes de las próxi-

mas elecciones generales del 14 de marzo. Decisión que apoyarán siempre y cuando, y como condición indispensable, una ambas localidades.

También los ediles destacaron de la propuesta del Gobierno Regional, «como una opción intermedia», entre las reivindicaciones de las Plataformas Norte y Sur.

La opción regional combinaría el trazado de la autovía Ciudad Real-Mérida con el de la autopista de peaje que comunicará Madrid con Córdoba y están convencidos de que con esta solución se daría satisfacción a los colectivos que defienden respectivamente la opción norte y la sur para la conexión por autovía con Extremadura.

En este sentido, García y Hermoso consideran que es el momento para incluir todos los cambios que sean necesarios y que el Ministerio de Fomento sabrá articular los intereses de los que defienden cada una de las dos opciones propuestas y coordinará los trazados de la autovía Ciudad Real-Mérida y de la autopista Madrid-Córdoba de forma que se dará solución a las comunicaciones del oeste de la provincia.

También en el encuentro de ambos alcaldes se trató el estado de las comunicaciones entre ambas localidades por medio de ferrocarril, calificando el estado de las mismas de lamentable y exigieron a Renfe que tenga unas comunicaciones más dignas.

Ahora en Puertollano:

Artes Gráficas
Grafiport
 Impresión digital de gran formato

Offset:
 Medianas y grandes cantidades. Máquinas de 1, 2, y 4 colores. Alto equipamiento técnico. Diseño y foto industrial. Revistas, libros, folletos, catálogos, continuo, talonarios, carpetas con y sin anillas, carteles hasta 100x140, calendarios

Distribuidor para Puertollano y comarca:
 Ediciones C&G · C/ Jaén 39 · 13500 Puertollano
 Tel. Y Fax: 926 428893 · Móvil 620 429624

ALUGLASS
 TALLER DE ALUMINIO
 PERSIANAS
 ACRISTALAMIENTO
 REVESTIMIENTO DE HIERRO Y MADERA
 C/ Trabajo, 43
 Telf.: 926 441060 · 667 592442

C&G
 Ediciones

Muebles
Fernández
 MUEBLES
FERNANDEZ
 C/ Hernán Cortés, 10
 Tel.: 926 426972
 Puertollano